
令和元年第２回箕面市議会定例会（一般質問要旨）

令和元年（2019年）６月17日

質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１ 武 智 秀 生 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 子どもの見守りについて

①子どもの安全な通行の確保について

②不審者事案への対応について

③児童虐待の根絶について

④自閉スペクトラム症児童の支援について

２ 楠 政 則 公 明 党
一問

一答

１ 歩道の安全確保と子どもの命をまもる手だて

①園児が散歩などに利用する道路調査と安全

対策

１．大津市事故後のこれまでの市の動きに

ついて

２．保育園へのヒアリングの結果と提案

３．道路の維持管理について

②通学路の安全対策の再点検

１．ブロック塀対策について

２．通学路マップについて

３ 中 井 博 幸 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 地区防災委員会の地震直後の活動計画の策定

について

①地区防災委員会の活動計画の差異につい

て

②地区防災委員会の構成について

③地震発生直後の活動について

④優先順位に基づく活動計画について

⑤全市一斉総合防災訓練の見直しについて

４ 今 木 晋 一 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 廃棄物行政について

①燃えるごみの出し方・マナーについて

②ペットボトルの出し方・マナーについて

③大型ごみの出し方・マナーについて

④持ち込みの曜日変更について

⑤持ち込み曜日変更に伴う苦情について

⑥本人確認等の効果について

⑦適正処理について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

５ 神 代 繁 近 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 英語教育と国際交流について

①外国語指導助手の質の確保について

②英語教育の総括について

③子どもたちの国際交流について

２ 公園の整備について

①公園の維持管理について

②箕面東公園の整備について

６ 尾 上 克 雅 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 市道交差点における歩行者の安全対策につい

て

①歩道の建築限界について

②横断歩道などの白線について

③保育園のスクールゾーンについて

④高齢者の事故防止対策について

２ 箕面萱野駅前の再開発と商業施設について

①千里セルシーとみのおキューズモールにつ

いて

②箕面萱野駅前ビルについて

７ 藤 田 貴 支 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 総合水泳・水遊場整備の方向性について

①公共施設としてのプールとは

②健康増進を目的としたプールとは

③夏季利用のレジャー施設を整備する目的と

効果

④めざすべき温水プールのあり方

８ 田 中 真由美公 明 党
一問

一答

１ 子育て支援について

①幼児教育の無償化について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

９ 尾 﨑 夏 樹 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 支援学級児童も含めた４０人学級の実現

①１学級の人数が４０人を超える理由

②本年度の市内の各小学校における現状

③１学級が４０人を超える際の上限の有無

④府下の他市町村における取り組み状況

⑤実現に必要となる教員数と予算額

⑥本市における実現の可否

２ 半町地区の牛まわしの塔の整備

①牛まわしの塔の建立から現在に至る経緯

②牛まわしの塔の所有権者と整備の主体

③牛まわしの塔の整備の今後の方向性

１０ 上 田 春 雄 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 唐池公園における箕面市の緑に対する考え方

について

①どのような発想・コンセプトでつくられた

のか

②年間の利用数及び利用者層はどのような

方々か

③伐採の本数とその理由と根拠は

④過去の緑に対する取り組みについて

１１ 増 田 京 子無 所 属
一問

一答

１ 安心・安全のまちづくりについて

①公園等の自主管理団体が使う草刈り機の安

全について

②原子力発電所事故時のための安定ヨウ素剤

の配布方法について

③大阪国際空港（伊丹空港）に緊急着陸した

米軍機ＭＶ－２２オスプレイについて

④北急延伸に関する安心・安全対策について

１２ 堀 江 優 大阪維新の会箕面
一問

一答

１ 健康遊具の設置について

①設置要望について

②利用実態の検証について

③箕面市のめざす公園について

２ プログラミング教育について

①現在の取り組みについて

②今後の展望について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１３ 名 手 宏 樹日 本 共 産 党
一問

一答

１ 公立病院、自治体病院の在り方について

①公立病院、自治体病院の「赤字、黒字」に

ついて

②公立病院の他会計繰入金について

③国の医療法改悪や診療報酬改定、消費税増

税の影響について

④公立病院の在り方について

⑤北急延伸開業の３年遅れと新市立病院移転

の日程への影響について

⑥新市立病院移転後に予定されている学校建

設への影響について

１４ 中 西 智 子無 所 属
一問

一答

１ 文部科学省が発行した「放射線副読本」

（改訂版）について

①配布の経緯と各校の対応

②科学的に誤った表記についての認識

③今後の対策について

２ 北大阪急行線延伸とまちづくりにおける諸課

題について

①３年延期等について

②船場地区複合公共施設について

１５ 村 川 真 実日 本 共 産 党
一問

一答

１ 保育環境について

①待機児童について

②保育時の安全対策について

③休日保育について

④病児・病後児保育について

⑤保育士確保について

⑥無償化について



質問

順位
質 問 者 氏 名 政 策 会 派 名

質問

方式
質 問 事 項 及 び 要 旨

１６ 川 上 加 津 子箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 小・中学校におけるＧ２０大阪サミットへの

対応について

①４日間の対応とその理由

②対応策決定の経過

③学校現場への通知方法

④子どもの安全確保について

⑤教育委員会としての対応

２ 小・中学校のセキュリティカードについて

①配布対象について

②カードの適切な管理について

１７ 中 嶋 三 四 郎箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 学童保育の充実について

①学童保育の運営状況について

②学童保育支援員の配置状況について

③学童保育支援員の処遇改善について

１８ 内 海 辰 郷箕 面 政 友 会
一問

一答

１ 実効性のある防災対策について

①避難行動要支援者名簿について

②避難所運営について

③専門家による危険個所点検について

④災害ボランティアセンターの運営について

⑤ふるさと寄附金を活用した防災ステーショ

ンの新設について

⑥地域特性を踏まえた防災訓練について

⑦地域に飛び込むプロジェクトチームについ

て

１９ 神 田 隆 生日 本 共 産 党
一問

一答

１ 北大阪急行線延伸について

①延伸工事について

２ 大阪大学箕面キャンパス移転について

①現キャンパス活用計画について

②船場移転について

２０ 牧 野 芳 治 自民党市民クラブ
一問

一答

１ 桜井駅周辺地区再整備計画について

①人が集まりやすい地域整備について

②南口改札をつくってくれいう人沢山いる


